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福田福田福田福田あきらあきらあきらあきら

〒343－0046 越谷市弥栄町4－1－120

TEL/ FAX 048-978-3335

Ｍａｌｉ info@akira-fukuda.com ＨＰ http://akira-fukuda.com

※本活動報告レポートは、福田あきら自身が構成（文書／デザイン）をすべて担当しており、

最小限の費用にて作成しています。（IT企業出身である強みを活かしています）

【所属会派】民進党と無所属の会 【常任委員会】総務常任委員会（委員長）

●資格 情報ｾｷｭﾘﾃｨﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ／宅地建物取引士等

●家族 妻と長男、次男、チワワ2匹

●サッカー選手としての経歴

・越谷フットボールクラブ（小学校1年～6年/社会人）

・水戸水戸水戸水戸ホーリーホックホーリーホックホーリーホックホーリーホック【現Ｊリーグ２部】

・全国社会人サッカー選手権大会優勝

福島／広島国民体育大会（国体）サッカー優勝

など三度の日本一を経験三度の日本一を経験三度の日本一を経験三度の日本一を経験

・越谷市サッカー協会副会長越谷市サッカー協会副会長越谷市サッカー協会副会長越谷市サッカー協会副会長

・越谷市スポーツ少年団越谷市スポーツ少年団越谷市スポーツ少年団越谷市スポーツ少年団理事長理事長理事長理事長

1975年越谷市に生まれる（昭和50年5月28日生まれ）

1982年清浄院幼稚園卒園

1988年越谷市立桜井南小学校卒業

1991年越谷市立越谷北中学校卒業

1994年埼玉県立越谷北高等学校理数科卒業

1998年法政大学法学部法律学科卒業

2000年現：伊藤忠テクノソリューションズ㈱入社

⇒ IT企業のサラリーマンとして10年勤務

2011年越谷市議会選挙初当選

2015年2期目当選

★電話による市民相談窓口 048-978-3335
基本：平日10：00～18：00大変恐縮ですが、番号通知（表示）がある方のみの対応となります。

もし留守電の場合は要件を録音願います。確認後、折り返し連絡させて頂きます。
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会派市内行政調査より

24

3月28日、越谷市消防本部主催の消防緊急情報システム及び地震体験車の更新に係る視察会に参加をしました。

この消防緊急情報システムは、平成28年6月定例会 市長提出第59号議案にて取得価格４億６,４４０万円で承認された

ものです。このシステム導入による主なメリットは次の通りです。

①１席で①１席で①１席で①１席で2222倍の倍の倍の倍の119119119119番対応が可能になること番対応が可能になること番対応が可能になること番対応が可能になること

②災害現場からのリアルタイムの映像を受信し、②災害現場からのリアルタイムの映像を受信し、②災害現場からのリアルタイムの映像を受信し、②災害現場からのリアルタイムの映像を受信し、

災害活動情報を共有しながら対応可能となるこ災害活動情報を共有しながら対応可能となるこ災害活動情報を共有しながら対応可能となるこ災害活動情報を共有しながら対応可能となることととと

③ＧＰＳ機能を活用して各車両の位置情報を把握し、③ＧＰＳ機能を活用して各車両の位置情報を把握し、③ＧＰＳ機能を活用して各車両の位置情報を把握し、③ＧＰＳ機能を活用して各車両の位置情報を把握し、

災害現場に最も近い車両を出動させられるようになるこ災害現場に最も近い車両を出動させられるようになるこ災害現場に最も近い車両を出動させられるようになるこ災害現場に最も近い車両を出動させられるようになることととと

実際の上記のようなメリットが把握できるようなデモンストレーション

や大規模災害時の緊急対応の説明、セキュリティ強化について

の説明が行われました。実際のシステムを見て越谷市の

安全・安心度が確実に高まっていることを確認しました。

消防本部主催視察会より 消防緊急情報システム及び地震体験車の更消防緊急情報システム及び地震体験車の更消防緊急情報システム及び地震体験車の更消防緊急情報システム及び地震体験車の更新新新新

3月24日会派にて今年4月にレイクタウン地区開校された病児保育園（みずべこどもの家保育園内併設）を会派

で調査に行きました。（予算委員会でも質問）越谷市は今まで病後児保育の運営は実施してきましたが

病児保育はありませんでした。病児保育と病後児保育を一体的に行うことにより幅広いニーズに応えるとともに、

預かる人数も増やすことができます。（最大3人⇒5人）

子育て環境の拡充がまた一歩前進したことに喜びを感じます。

（保育園と病児保育施設はしっかりと仕切られています。）

その一方で、この施設の課題は下記２つです。

①仮①仮①仮①仮予約のキャンセルの予約のキャンセルの予約のキャンセルの予約のキャンセルの数が多い数が多い数が多い数が多い

②経②経②経②経営（収益営（収益営（収益営（収益））））

病児保育という事業の特性上、このような課題があるのは

仕方がないところもあるとは思いますが、広報活動を通じて

認知度を上げ利用者を増やしていいくと同時に、工夫しな

がら運用の改善を進めていく必要があると考えています。

地震体験車（起震車）にのりました。この起震車は約3,348万円です。

この地震体験車で再現できる地震は下記８種類です。

①①①① 関東大震災関東大震災関東大震災関東大震災 １９２３１９２３１９２３１９２３年年年年 ９月９月９月９月 １日１日１日１日 ＭＭＭＭ７．９７．９７．９７．９

②②②② 宮城県沖地震宮城県沖地震宮城県沖地震宮城県沖地震 １９７８１９７８１９７８１９７８年年年年 ６月１２日６月１２日６月１２日６月１２日 ＭＭＭＭ７．４７．４７．４７．４

③③③③ 日本海中部地震日本海中部地震日本海中部地震日本海中部地震 １９８３１９８３１９８３１９８３年年年年 ５月２６日５月２６日５月２６日５月２６日 ＭＭＭＭ７．７７．７７．７７．７

④④④④ 阪神淡路大震災阪神淡路大震災阪神淡路大震災阪神淡路大震災 １９９５年１９９５年１９９５年１９９５年 １月１７日１月１７日１月１７日１月１７日 ＭＭＭＭ７．２７．２７．２７．２

⑤⑤⑤⑤ 新潟中部地震新潟中部地震新潟中部地震新潟中部地震 ２００４年１０月２３日２００４年１０月２３日２００４年１０月２３日２００４年１０月２３日 ＭＭＭＭ６．８６．８６．８６．８

⑥⑥⑥⑥ 東日本大震災東日本大震災東日本大震災東日本大震災 ２０１１年２０１１年２０１１年２０１１年 ３月１１日３月１１日３月１１日３月１１日 ＭＭＭＭ９．０９．０９．０９．０

⑦⑦⑦⑦ 首都直下地首都直下地首都直下地首都直下地震震震震 （（（（想定）想定）想定）想定）

⑧⑧⑧⑧ 南海トラフ地震（想定南海トラフ地震（想定南海トラフ地震（想定南海トラフ地震（想定））））

私は、⑤（主に縦揺れ）と⑥（主に横揺れ）を体験しましたが、縦揺れのほうが激しく感じました。平成１５年１１月の運用開始

から平成２９年２月末までに述べ約１０１，０００人の方が地震体験車を体験をしていると聞きましたが、こういった体験を通し

て皆様の自宅の地震対策が進むようになれば良いと考えます。また私が住む地域の自治会（北川崎）の防災訓練でも実際

に地震体験車を呼んで、自治会員のみさなんが体験していました。尚、車いすの方も体験できるようになっています。

（消防緊急情報システム）

（地震体験車）

＜＜＜＜病児保育室説明＞病児保育室説明＞病児保育室説明＞病児保育室説明＞

お子さんが病気のときや病気の回復に向かっている時期どうしても仕事を休むことができないときに、

お子さんを一時的にお預します。

【場所】レイクタウン６の１１の３（みずべこどもの家保育園内）

【利用日時】月曜〜金曜日（祝日、年末年始を除く） 午前８時〜午後６時

【対象】次のすべてに該当する方。

【申込み方法】 病児保育室または子ども育成課で、事前の登録が必要です

▽市内に住所を有し、利用日に生後３カ月を経過している小学３年生までの児童

▽病気の治療中または回復期にあり、保育所等での集団保育は適当ではないが、かかりつけ医が

病児保育の利用を認めている方

【定員】１日最大５人まで

【利用料】１日２、０００円（生活保護世帯等は無料）

広報こしがやより

4444月開園の病児保育施設を調査月開園の病児保育施設を調査月開園の病児保育施設を調査月開園の病児保育施設を調査

（病児保育室の様子です）



３月定例議会 予算特別委員会より

平成29年度予算特別委員会において私の主な質疑と執行部の答弁（要点）

（質問）公文書の廃棄処理方法及び保存年数のルールは？

（答弁）個人情報が記載してある文章に関しては定期的にチェックし

処理（溶解処理・シュレッター）している。

民間の外部倉庫に預けている書類は文書管理（ファイリング）システム

によって書類の保存期間、廃棄時期などを管理している。

（質問）行政評価における今後の取り組みは？業者選定についての考えは？

（答弁）一通り評価が終了したので、次は、例えば子育て分野の事業をグループにして取り組むなど、政策別に評価

していくことなどを検討している。業者選定に関しては、既存の業者も含め他の業者もしっかり検討していく。

（質問）児童発達支援センターにおいて、個々の状況に応じた支援の取り組みは？

（答弁）大きく４つの機能（事業）があり、個々のニーズに応じて対応している。また越谷市は独自事業として

外来の発達相談、早期療育教室など実施しており、より細かいニーズに対応できるように取り組んでいる。

（質問）廃棄物減量等審議会の審議内容は？超高齢社会に対応したごみ出し＆ごみ収集について審議する考えは？

（答弁）一般廃棄物処理基本計画の内容にそった審議を行う。一般廃棄物処理基本計画は平成30年に改訂の予定

であり、超高齢社会におけるごみ出し＆ごみ収集についても検討していく

（質問）船渡地区に続く農地利用集積の候補地は？

船渡地区の農地利用集積が上手くいった理由は？

（答弁）現在はまだ決まっていないが、他の地域でも

少しづつ取り組みが始まっている。船渡地区の農地利用集積が

上手くいったのは、実行を推進するリーダーの存在が大きいと

理解している。

（質問）創業者等育成支援事業の実績と成果は？市内で創業しやすい仕組みを構築する考えは？

（答弁）多くの会社が創業した。なかには事業が軌道にのり、地域に貢献している企業も誕生している。

「創業するなら越谷」といわれるように、越谷で創業するメリットを提供できるよう努力していきたい。

（質問）公園トイレの改修工事における優先順位の考え方は？

また公園の駐車場整備の考え方は？

（答弁）バリアフリーの状況や老朽化や構造（男女のトイレが同一の和便器など）

などをはじめとして様々なポイントがあり、それにそって優先順位を

つけている。また市内のバランスも考慮して改修工事の順番を決めている。

いくつかの公園について駐車場の要望もあるが、限られた土地の中で

難しい面もある。

（質問）住まいの情報館施設管理費における土地査定委託の内容は？

（答弁）住まいの情報館は、当初の設置目的が達成されたこと、および施設の旧式化のため売却する

こととした。その準備のための土地査定委託である。現在施設を利用して実施されている

子育てサロンなどは中止となるため、その旨を広報こしがや等で案内している。

（質問）市内の大型倉庫を対象として火災予防の取り組みは？

（答弁）埼玉県三芳町で大火災が発生したアスクルほどの規模を誇る工場は越谷には

存在しないが、市内における大型工場において、立ち入り検査をしている。

防火設備、火災時の初動体制などの確認を実施し必要な指導を行った。

③平新川＆新方川合流地点

（0.5t/秒）

３月定例議会 予算特別委員会より（治水対策）

（質問）応急対策事業における応急排水ポンプの設置場所と排水能力の増加の程度は？

（答弁）新方川の堤防嵩上げ工事に伴い、現在新方川全体で２８トン／秒の（内水）排水能力が、４０トン／秒まで向上

させることが可能となる。今年度平成29年度の工事予定は３か所で、排水能力向上は１トン／秒、実施する予定で

ある。３か所に続く、今後の排水ポンプの増強については、既存の排水ポンプを確実に稼働するよう努めつつ

予算と効率的な設置箇所を考慮しながら検討していく。

①新栄中前

（0.25t/秒）

②弥栄町四丁目三角公園

（0.25t/秒）

新方川の堤防嵩上げ（かさあげ）工事について

排水ポンプが増強される場所排水ポンプが増強される場所排水ポンプが増強される場所排水ポンプが増強される場所

本来、平成29年3月末までに終了する予定だった新方川の堤防嵩上げ工事ですが、区間によっては延期がされました。

県の説明では、5月下旬までにはすべての区間での堤防の嵩上げ工事が完了するとのことです。

また緑道の舗装や階段については、基本的には工事前の状態（現状回復）とすることとなっていますが、嵩上げした

部分が、ある程度固まってきた（強度が増してきた）段階で工事に着手するとのこと。現状回復完了時期については

現時点では平成30年3月末を考えているとの情報がありました。尚、この嵩上げ工事は区間によって工法が異なりますが、

その進捗について随時確認するようにしています。

新新新新方川の堤防嵩上げ工事の様子方川の堤防嵩上げ工事の様子方川の堤防嵩上げ工事の様子方川の堤防嵩上げ工事の様子


